
� Interrogazione n. 381
presentata in data 16 novembre 2001
a iniziativa dei Consiglieri Grandinetti, Cesa-roni, Brini, Ceroni
“Lega del Filo d’Oro di Osimo”
a risposta orale urgente

I sottoscritti Consiglieri regionali del Gruppo consiliare Forza Italia,
Premesso:
che in data 6 luglio 2001 il Consigliere regionale Grandinetti ha interrogato il Presidente della

Giunta regionale per chiedere quali e di quale consistenza sono stati gli eventuali contributi regionali
percepiti dalla meritoria associazione “Lega del Filo d’Oro” di Osimo negli ultimi sei anni;

che ad oggi, in completo dispregio delle norme che regolamentano la vita del Consiglio regionale,
nessuna risposta è stata data a questa interrogazione affatto complessa;

che ciò ci fa “pensare”... ;
che oggi è uscito un breve articolo su un giornale locale che dà notizia che in base a quanto

disposto dalla legge nazionale per l’inserimento sociale etc., che ha assegnato 412 milioni alla
Regione Marche, la Giunta ha destinato la somma alla Lega del Filo d’Oro per l’attuazione del
programma biennale d’intervento che prevede centri e servizi di educazione permanente etc.;

Tutto ciò premesso i sottoscritti,

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali e di quale consistenza sono stati gli eventuali contributi regionali percepiti dalla “Lega del Filo

d’Oro” di Osimo negli ultimi sei anni;
2) quali siano state le spese della Lega del Filo d’Oro riguardanti la pubblicità sui giornali locali e

nazionali a far data dal 1° aprile 2001 fino al 15 maggio 2001;
3) quali siano state le spese per pubblicità sostenute dalla Lega del Filo d’Oro nei restanti 10 mesi e

15 giorni dello stesso anno;
4) quali siano state le spese sostenute per pubblicità dalla Lega del Filo d’Oro negli ultimi sei anni.


